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Aos 12 (doze) dias do mês de dezembro do ano de 2024, às 10h 

(dez horas) sob a presidência do vereador Galba Netto reuniu – se 

a Câmara Municipal de Maceió situada na Rua Sá e Albuquerque 

número 564, bairro Jaraguá em sessão ordinária híbrida com as 

presenças dos vereadores: Aldo Loureiro,Davi Davino, Brivaldo 

Marques, Cal Moreira, Eduardo Canuto, Gaby Ronalsa, Joãozinho, 

João Catunda, Kelmann Vieira, Leonardo Dias, Marcelo Palmeira, 

Olivia Tenório, Oliveira Lima, Silvania Barbosa, Teca Nelma e 

Valmir Gomes. Foi colocado para aprovação do plenário a ata da 

sessão anterior enviada eletronicamente. No Grande Expediente, 

como primeiro orador, o vereador Leonardo Dias reportou – se a 

instalação de uma nova faixa verde no bairro Ponta Verde e 

lembrouo pronunciamentoque fez se colocando de forma contrária a 

essa medida da prefeitura de Maceió inclusive, recebeu ontem uma 

nota oficial assinada por diversos setores produtivos de nossa 

cidade. Leu em tribuna o conteúdo da mesmatratando sobre os 

problemas que essa decisão tem acarretado e mediante essa 

manifestação protocolou uma indicação solicitando a prefeitura a 

revogação da decisão. Deu mais subsídio sobre o assunto no que 

diz respeito ao impacto que essa medida vai trazer e acredita que 

essa não é uma intenção do prefeito que tem investido muito na orla 

e outros benefícios para a população. Pediu o apoio dos colegas 
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desta Casa para aprovar a indicação citada. Em aparte, a 

vereadora Gaby Ronalsa repudiou essa decisão haja vista que não 

foi apresentado nenhum estudo mostrando o motivo pelo qual foi 

feito a medida e solicitou a revogação da decisão especificamente 

por conta dos ambulantes que, em conversa com esta vereadora 

alguns sugeriram que sejam instaladas placas informando os 

descartes em local apropriado. A segunda oradora, vereadora 

Silvania Barbosa concordou com as palavras do orador anterior e 

ressaltou a surpresa que foi para a população essa decisão. 

Lembrou as dificuldades que já temos hoje para estacionar a partir 

das dezesseis horas além da largura das faixas que são estreitas. 

Acredita que a decisão deve ser repensada e solicitou ao vereador 

Leonardo Dias subscrever a indicação de autoria do mesmo. Trouxe 

a intenção de alguns ambulantes fazer manifestação e ratificou o 

apelo para que a decisão seja revista e a população ouvida. 

Também se colocou contra a decisão e sugeriu ao vereador 

Leonardo Dias a realização de uma audiência pública para discutir a 

questão. Pela ordem, o vereador Leonardo Dias aceitou a 

solicitação de subscrição das vereadoras Gaby Ronalsa e Silvania 

Barbosa a indicação citada. O senhor Presidente, vereador Galba 

Netto parabenizou os vereadores pelas falas e tem certeza que o 

presidente André está muito atento aos posicionamentos, 

repercussões da imprensa, da população e principalmente dos 

representantes legais e legítimos do povo que é a Câmara 

Municipal de Maceió. Concordou a vereadora Silvania Barbosa 

quando disse que em algumas situações procuramos buscar 

tratativas sem trazer a público a exemplo do ocorrido na avenida 

Abdon Arroxelas quando teve um espaço de estacionamento 

interrompido e o presidente André prontamente recebeu a comissão 

de síndico e representantes de comércios que tinham a mesma 

reclamação que estamos presenciando nesse momento. Na 
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ocasião medidas foram tomadas e acredita que o mesmo vai 

acontecer nesse momento. Pela ordem, o vereador Leonardo Dias 

falou que temos solução para os estacionamentos a exemplo de 

estacionamentos subterrâneos na região como vemos em São 

Paulo e deixou a sugestão para o município. Pela ordem, a 

vereadora Silvania Barbosa, informou um projeto de lei de sua 

autoria que consta na pauta do prolongamento do expediente de 

hoje e trata sobre os estacionamentos no município de Maceió. No 

Prolongamento do Expediente, foram lidos: projeto de lei do 

vereador Leonardo Dias – protocolo web nº 12100015/2024. Projeto 

de lei da vereadora Silvania Barbosa – protocolo web nº 

10150021/2024. Projeto de decreto legislativo do vereador 

Leonardo Dias – protocolo web nº 12100016/2024. Pela ordem, a 

vereadora Gaby Ronalsa solicitou ao presidente desta Casa inserir 

na pauta do prolongamento do expediente projetos de sua autoria. 

Sendo deferido pelo presidente. Dando continuidade ao 

prolongamento do expediente, foram lidos: projeto de lei da 

vereadora Gaby Ronalsa - fica autorizado em Maceió a criação do 

Centro Municipal de Referência para atendimento de pessoas com 

transtornos de espectro autistas (CRTEA). Projeto de lei da 

vereadora Gaby Ronalsa – institui no âmbito do município de 

Maceió o projeto Nosso Artista de incentivo e valorização aos 

artistas locais e dá outras providências. Projeto de lei da vereadora 

Gaby Ronalsa – dispõe sobre a proibição de denominação de 

bairros, praças, vias, equipamentos e logradouros públicos e as 

concessões e honrarias no município de Maceió, de pessoas ou 

instituições que encontram – se em processo judicial com decisão 

julgada, procedente e transitada em julgada ou proferida por órgão 

colegiado na forma que segue. Projeto de lei da vereadora Gaby 

Ronalsa – dispõe sobre a implantação de câmeras de vídeo a fim 

de segurança nos terminais de ônibus de Maceió e dá outras 
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providências. Feita a chamada para a ordem do dia foram 

constatadas as mesmas presenças da chamada inicial. Foram lidos 

e aprovados processos de números e autorias: indicação do 

vereador Leonardo Dias – em discussão única – protocolo web nº 

12110001/2024. Pela ordem, a vereadora Gaby Ronalsa solicitou 

ao presidente inserir na pauta da ordem do diade hoje um 

requerimento de sua autoria e outro processo para a sessão 

subsequente. Sendo deferido pelo presidente.Pela ordem, o 

vereador Oliveira Lima solicitou ao presidente a inserção na ordem 

do dia desta sessão o processo nº 10080009/2024. Sendo deferido 

pelo presidente. Dando continuidade a ordem do dia foram lidos: 

Indicação do vereador Brivaldo Marques – em discussão única – 

protocolo web nº 12110008/2024. Projeto de lei do vereador 

Leonardo Dias – em 1ª discussão – protocolo web nº 

05290011/2024. Requerimento da vereadora Gaby Ronalsa – 

solicita a realização de uma sessão solene para entrega das 

honrarias concedidas por esta parlamentar – em discussão única. 

Projeto de lei do vereador Oliveira Lima – em 1ª discussão – 

protocolo web nº 10080009/2024. Pela ordem, o vereador 

Leonardo Dias solicitou  relatoria nos projetos de decreto legislativo 

de sua autoria sob os protocolos:12100005/2024, 12100012/2024, 

07250009/2024 e 11210020/2024. Sendo deferido pelo presidente. 

Passando para o Expediente Final, não houve oradores inscritos. 

Nada mais havendo a tratar, foi encerrada a presente sessão e 

convocada outra para a próxima terça - feira em horário regimental. 

Do que, para constar, lavrei e digitei a presente ata que dato e 

assino. Maceió, 12 de dezembro de 2024. João Antônio Leite de 

Cerqueira – Chefe de Divisão e Redação de Atas e Debates.    
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